2022年10月 尚徳福祉会 沼袋西保育園

猛暑がやっと終わり、涼しい風が吹いて来ました。トンボが飛んでいたり、ねこじゃらしが風に揺れたりして、子どもたちを喜ばせてくれています。これからは、子どもたちが大好きなお散歩の季節です!探索活動をたくさんして、楽しい「秋」をみんなで見つけたいと思います。

今月のねらい

- 身のまわりのことをやってみようとする。
- ・戸外あそびを通して秋の自然に触れながら楽しむ。

10月の予定 4日(火) 避難訓練 6日(木) 乳児身体測定 20日(木) 環境教室(雨天時21日) 25日(火) 秋の健診

お外あそびたのしいね!

水あそびが終わり、散歩や園庭に出て遊ぶことが 多くなりました。散歩では今まで散歩車に乗ってい ましたが、少しずつ保育者と手を繋いで歩いていま す。「みんみん(セミ)いた!」「ぶーぶいた!」と様々 なものを見つけ保育者に知らせる子、友だちと会話 を楽しむ子、道中も楽しい時間を過ごしています。

また、木の実や落ち葉を見つけると「おまめさん!」と言ってたくさん拾ったり、保育者が落ち葉に穴をあけてお面の様にすると「おばけ〜」と言って友だちと笑い合ったりしています。だんごむしやコオロギなど秋の虫を見つけると、捕まえて観察する等秋の戸外遊びを全力で楽しむ子どもたちです。

すきな絵本ランキング BEST3!

秋といえば読書の秋!うさぎ組でも絵本を読む姿が多く 見られるようになってきました!そこで最近読んでいる絵本 をご紹介します。

1位 あっぷっぷ

「あっぷっぷ!」と言うと変顔をしてくれる子どもたち、お互いの 顔を見ていつも笑い合っています。

2位 おべんとうバス

「はんばーぐさーん」と呼ぶと「はーい!」と元気よくお返事をし、 みかんちゃんの登場シーンでは「みかんちゃーん」と呼んで出てく るのを楽しみに待っています。最後は「いただきます!」とぱくぱ くお弁当を食べています♪

3位 おーいかばくん

おーいかばくんの CD を流すとみんなが集まってきます。「おーいかばくん♪」のフレーズを戸外でも虫の名前に変えて言ったりしていますよ。

~お願い~

- ・爪がのびていると引っ掛かったり怪我の恐れがあるのでこまめに確認をお願いします。
- シャワーは 9 月で終了となりました。タ オル等のご準備ありがとうございました。
- ・気温差が出る季節になります。調節が できるようロッカーに半袖、薄手の長袖 両方のご用意をお願い致します。

